











dalam permintaan dan penawaran tenaga kerja, permasalahan ketenagakerjaan juga menyangkut ketimpangan antara struktur angkatan kerja, dengan struktur kesempatan kerja, dan ketimpangan dalam struktur pasar kerja. Ketimpangan dalam struktur angkatan kerja dan kesempatan kerja terlihat dari kemampuan daya serap pasar kerja pada tingkat pendidikan angkatan kerja yang semakin tinggi semakin terbatas.

Provinsi Jawa Timur banyak memiliki perguruan tinggi negeri yang patut dipertimbangkan kualitasnya. Universitas Airlangga, Universitas Negeri Surabaya, Institut Teknologi Sepuluh November, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel. Universitas Islam Negeri Sunan Ampel yang berdiri secara resmi pada tanggal 1 Oktober 2013 berdasarkan keputusan Presiden RI No. 65 Tahun 2013. Awal berdirinya perguruan tinggi Sunan Ampel di mulai pada tahun 1950. Perguruan tinggi ini berlanjut hingga tahun 1961 dengan dibentuk Yayasan Badan Wakaf Kesejahteraan Fakultas Syariah dan Tarbiyah. Atas dasar pendirian fakultas-fakultas tersebut Menteri Agama meresmikan IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Pada perjalanannya IAIN beralih ke UIN Sunan Ampel dan Universitas Islam Negeri Sunan Ampel memiliki 9 Fakultas yang telah disesuaikan dengan perkembangan kebutuhan pembangunan daerah dan nasional yaitu Fakultas Syariah, Fakultas Adab dan Humaniora, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Fakultas



Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya merupakan salah satu industri jasa pendidikan yang ada di Kota Surabaya, sangat perlu melakukan perbaikan secara terus menerus dan secara berkelanjutan dalam hal penyelenggaraan kualitas pendidikan sehingga menghasilkan lulusan yang berkualitas. Program studi yang dimiliki Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sunan Ampel yaitu Program Studi Ekonomi Syariah berhasil meraih akreditasi B dengan No. SK Akreditasi BAN-PT No.028/BAN.PT/Ak.XV/SI/X/2012.

Data yang diperoleh dari Ketua Prodi Ekonomi Syariah, Ummi Fauziyah Laili, yang berkaitan dengan serapan alumni Program Studi Ekonomi Syariah, beberapa dari alumni sudah diserap oleh tenaga kerja yang ada di Indonesia yaitu sebanyak 102 orang dari 325 alumni dengan berbagai jenis pekerjaan.

Data diatas dapat diasumsikan lulusan yang dihasilkan tergolong baik atau sangat baik dengan mendapatkan akreditasi B harusnya lulusan yang berasal dari Prodi Ekonomi Syariah dengan mudah beradaptasi dan diterima di dunia kerja, akan tetapi hanya 102 orang yang dapat diserap oleh lapangan pekerjaan. Seharusnya, semakin baik akreditasi dan kualitas pendidikan, maka lulusan yang dihasilkan akan mudah mendapatkan pekerjaan, akan tetapi, masih banyak yang belum diserap oleh tenaga kerja yang ada di Indonesia.

Dari uraian diatas peneliti beranggapan bahwa tingkat pendidikan yang semakin tinggi ditemui maka tingkat pengangguran akan lebih tinggi.





















